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Рассмотрены основные направления административной реформы в Российской Федерации в сфере инфор-

матизации органов государственного и муниципального управления в связи с развитием многофункциональ-
ных центров по предоставлению государственных и муниципальных услуг. Изучен комплекс мер государст-
венного уровня, которые активно реализуются исполнительными органами власти с целью повышения каче-
ства и доступности, устранения проблем при оказании государственных услуг. Проанализирована практика 
предоставления государственных услуг на территории Восточной Сибири. Рассмотрено развитие сети мно-
гофункциональных центров на территории Иркутской области и Республики Бурятия. 
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The article considers the main directions of administrative reform in the Russian Federation in the sphere of infor-

mational support among state and municipal administrative bodies in connection with the development of multipurpose 
centers for providing the state and municipal services. Series of the state-level measures, implemented strongly by ex-
ecutive authority to improve the quality of rendering, availability and elimination of problems when providing state 
services, have also been studied. The condition of providing state services on the territory of Eastern Siberia has been 
analyzed. Development of a network of multipurpose centers on the territory of Irkutsk Region and the Republic of Bu-
ryatia has been considered. 
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Введение. В настоящее время в Российской 
Федерации реализуются преобразования, на-
правленные на совершенствование системы го-
сударственного управления и повышение каче-
ства жизни граждан страны. Идет поиск иннова-
ционных подходов и решений для улучшения 
координации деятельности органов власти по 
модернизации своей деятельности, в том числе в 
области оказания государственных и муници-

пальных услуг гражданам и организациям. 
Основными причинами, по которым гражда-

не сегодня негативно отзываются о деятельности 
государственных и муниципальных органов вла-
сти, являются территориальная разобщенность, 
необходимость многократного посещения орга-
нов власти, длительные сроки исполнения про-
цедур и коррупционный характер действий не-
которых служащих. 




